

365 renungan

## Sudahkah anda melayani Tuhan ?

Matius 20:20-28

Tidaklah demikian di antara kamu. Barangsiapa ingin menjadi besar di antara kamu, hendaklah ia menjadi pelayanmu.

- Matius 20:26

Ibu dari Yohanes dan Yakobus datang dan meminta anak-anaknya bisa memiliki jabatan atau kuasa kepada Yesus. Anak yang satu dimintanya untuk bisa duduk di sebelah kiri Yesus dan anak yang lainnya duduk di sebelah kanan Yesus. Para murid lain menjadi marah, lalu Yesus berkata bahwa mengikuti Dia bukanlah soal kedudukan. Namun, siapa yang mau berada di samping Yesus, yang mau jadi terkemuka dan terbesar, ia haruslah menjadi orang yang mau melayani.

Menjadi murid Kristus yang melayani itu bagaimana sih? Mungkin Anda perlu duduk merenung sebentar, sambil meresapi kata-kata di bawah ini.

Seorang tuan bersikap memerintah, tetapi seorang pelayan bersikap melakukan perintah.  
Seorang tuan mempertahankan hak pribadi, seorang pelayan mengutamakan hak orang lain.  
Seorang tuan bersikap mengambil, tetapi seorang pelayan bersikap memberi.  
Seorang tuan mencari pelayan, tetapi seorang pelayan mencari kesempatan untuk melayani.  
Seorang tuan ingin mengendalikan, seorang pelayan selalu memerdekakan yang dilayani.  
Seorang tuan menuntut sikap tunduk, seorang pelayan selalu mengutamakan ketaatan.  
Seorang tuan hidupnya mudah terancam, seorang pelayan hidupnya nyaman.

Melayani Yesus adalah tanggung jawab kita sebagai murid-murid-Nya yang telah diselamatkan. Dia telah menebus kita berarti kita adalah hamba yang akan melayani-Nya. Jadi, orang yang tidak ambil bagian dalam melayani sesungguhnya ia tidak tahu bahwa melayani adalah tanggung jawabnya atau ia sendiri belum sungguh menjadikan Yesus sebagai Tuhan-nya.

Saudaraku, sudahkah Anda melayani Tuhan Yesus? Ada banyak hal yang bisa Anda kerjakan bagi pekerjaan Tuhan, baik di dalam gereja, yayasan misi, atau tempat-tempat pelayanan yang lainnya. Terlibatlah, layanilah Yesus, karena itu artinya Anda adalah hamba Tuhan Yesus yang sejati.

Salam siap melayani.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sadar bahwa melayani Tuhan Yesus adalah bagian dari tanggung jawab Anda

sebagai hamba-Nya?

- Pelayanan apa yang Anda rindu lakukan sesuai dengan talenta yang Anda miliki?